

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年9月22日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

今も昔も「暑さ寒さも彼岸まで」 そしてガニガラ探検隊、今流行りの「沼にハマる」



今朝は、気持ちのいい朝でした。気温は19.6°C、いつの間にか20°Cを下回りました。全校朝会の6年生のあいさつでは「衣類の調節に気をつけよう」と、話がありました。

「沼にハマる」これは困ります。

絶好の校外学習日和となりました。1, 2年が「ガニガラ公園探検」に出発します。あの公園には水田?池(沼)?があるので、ハマったら大変です。やめてください。



虫取り網を今日も持って出発します。一気に涼しくなった今朝は、校庭にトンボがたくさん飛んでいます。待ちに待っていた秋本番でしょうか。



探検隊は、無事に全員そろって、沼にハマる隊員もなく帰校することができました。

虫を捕まえたのと訊くと、カエルとかバッタとかエビ、エビ？。死んだサカナ、って、それは「捕まえた」のではなく「拾った」のでしょうか。いらないよ。

子ども達は、様々な思いや獲物を持ち帰ってきたようです。連休の谷間、外での学習、給食食べておしまいかと思いきや、5時間授業です。

みんな、おかえりなさい





今日の給食の献立は
ごはん
ちくわの磯部揚げ
しらたきのピリ辛炒め
玉ねぎとかぼちゃの味噌汁
です。